



CUMUNICATU

Aiacciu, u 16 di marzu di u 2025

MISE AU POINT SUITE AUX ATTAQUES PERSONNELLES D'AJACCIO LE MOUVEMENT

La majorité municipale d'Aiacciu se plaint de l'opposition de Femu a Corsica au projet de téléporté de la CAPA.

L'hyper-susceptibilité du mouvement de cette majorité l'ayant probablement conduit à qualifier notre formation de « parti de ceux qui n'aiment pas Ajaccio» et la controverse démocratique ne justifient pas tout pour autant.

Depuis l'origine, Femu a Corsica - ainsi que d'autres formations et collectifs politiques et citoyens - s'est constamment opposé à ce projet inutile, démesuré, ruineux aux plans économique et écologique et qui suscite des interrogations d'un point de vue sécuritaire.

Cette opposition, largement partagée et exprimée par les Ajacciens et habitants du Pays ajaccien au moment de l'enquête publique en 2023, s'est toujours manifestée **dans le respect des femmes et des hommes**, sur le terrain des idées, des visions et des projets.

Plutôt que d'apporter des réponses et des précisions aux interrogations, doutes et inquiétudes de la population, le Président de la CAPA et maire d'Aiacciu a préféré se lancer dans une communication victimaire, moralisatrice et méprisante à l'égard des oppositions politiques et populaires.

Plutôt que d'écouter et d'entendre une part considérable de l'opinion publique et d'engager un réel dialogue avec elle, l'exécutif communal et communautaire a décidé de poursuivre sur la voie de l'entêtement, relayé par le mouvement qui le soutient.

Volant au secours de la majorité municipale et communautaire et visant probablement à faire diversion, Ajaccio Le Mouvement n'a pour sa part pas hésité à user de procédés maladroits, mensongers et grossiers mettant en cause les hommes et les femmes.

A-t-on le droit d'être Ajaccien sans pour autant adhérer à Ajaccio Le Mouvement ?

A-t-on le droit d'être Ajaccien tout en critiquant l'action de la majorité municipale ?

Pas aux yeux d'Ajaccio Le Mouvement.

Dans le concert populiste (sic), qui n'est pas d'accord avec le projet d'Ajaccio Le Mouvement ne serait donc pas Ajaccien, n'aimerait pas Aiacciu et serait « totalement disqualifié » pour s'exprimer et s'engager au service de cette ville.

Si les responsables d'Ajaccio Le Mouvement sont coutumiers des attaques personnelles, nous considérons pour notre part que les Ajacciens et les citoyens du Pays ajaccien valent et méritent beaucoup mieux que ces bassesses qui dégradent la parole publique.

De notre côté, nous ne nous y emploierons pas, par respect pour nos concitoyens. Pour nous, le chapitre est clos.

Forti di a so storia, di a so cultura è di a so ghjenti, Aiacciu è u Paesi aiaccinu supraneghjani i liti, i dichjarazioni è i cumpurtamenti d'unipochi.

Alors que notre ville d'Aiacciu s'apprête à célébrer, dans la foi et la piété populaire, sa Sainte Patronne A Madunnuccia, nous formulons le souhait que notre Protectrice apaise la sensibilité et radoucisse les mœurs de quelques-uns.

Pour un débat serein, respectueux et constructif, à Aiacciu et partout en Corse.

U CUMITATU TARRITURIALI AIACCIU È CIRCONDU